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Die Fraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN stellt zur öffentlichen Sitzung des OrtsratesWeende / Deppoldshausen am 17.3.2022 die folgende Anfrage:
Laut Schilderung vieler Anwohner:innen der Zimmermannstraße hat der Verkehrzugenommen und die dort vorgeschriebene Geschwindigkeit von 30 Km/h wird von vielenmotorisierten Fahrzeugen nicht eingehalten. Neben den Anwohner:innen derZimmermannstraße wird diese Straße häufig von an- und abfahrenden Patient:innen desRehazentrums sowie Sporttreibenden des IFS genutzt. Aktuell kommt der LKW-Verkehr zumBaugebiet obere Zimmermannstraße hinzu. Gerade die Baufahrzeuge fallen durch überhöhteGeschwindigkeit auf. Die Zimmermannstraße lädt u.a. durch ihre Gestaltung (recht breit undaus Autofahrersicht gut einzusehen, abschüssig) zu schnellem Fahren, und dadurch zumMissachten von Tempo 30, ein. Übersehen wird dabei zu oft, dass auch Fahrradfahrer:innenund Fußgänger:innen die Straße nutzen (wollen).
Wir fragen daher die Verwaltung:

1. Sind der Stadt Klagen über zu schnelles Fahren in der Zimmermannstraße bekannt?2. Könnte die Stadt ein digitales Messgerät zur Anzeige der aktuellen Geschwindigkeit,ggf. zeitweise, installieren?3. Kann eine teilstationäre Geschwindigkeitskontrolle (Anhänger) eingesetzt werden undsieht die Stadt hierzu die Notwendigkeit?4. Welche Möglichkeiten sieht die Stadt durch veränderte Gestaltung des Straßenraumsfür die Einhaltung von Tempo 30 zu sorgen?5. Welche weiteren Möglichkeiten sieht die Stadt hier, um für die Einhaltung von Tempo30 zu sorgen?

An die Oberbürgermeisterinder Stadt GöttingenFrau Petra Broistedt
über Verwaltungsstelle Weende

Mittwoch, 2. März 2022

Anfrage: Einhalten von Tempo 30 in der Zimmermannstraße


